

小国高校

vol 134

2011.7

ジャーナル

1学年 学校林下刈り

6月16日(木) 1年生が小国町種沢地区にある本校の学校林の下刈りを行いました。学校林の管理をしていただいている佐野孝八さんのご指導の下、生徒達は大きな鎌を手に和気あいあい下刈りに汗を流しました。



この学校林は、もともと林業科の実習林でしたが、林業科のない現在も年に1度は下刈りを行い、先輩達の植林した林を大切に守っているものです。

救急法講習会

6月17日(金) 5・6校時に1学年対象の救急法講習会が開催されました。消防小国分署に出向き、心肺蘇生法、ならびにAED(自動体外式除細動器)を活用した、実技を伴った講習に生徒達は真剣に取り組んでいました。

救急法講習内容

- 1 救急法の基礎知識
- 2 心肺蘇生法の基礎知識と実技
(ダミー人形を使い、心臓マッサージの実技を行いました。)
- 3 AEDの基礎知識と実技

生徒の感想から

私はAEDや胸骨圧迫など見たことはあっても、実際に経験したことがなかったので、今回の講習会はとてもためになりました。実際にこんなことが起きたとき、あせらずにすばやく対応できるように今日やったことを忘れないようにしたいと思いました。

第39回 体育祭

6月11日(土) 本校グランドを会場に体育祭が行われ、各組熱のこもった競技を繰り広げました。今年度は競技の部・看板の部では紅軍が勝利を収め、応援の部では青軍が勝利、総合優勝は紅軍という結果でした。

多数の方から応援や観戦ありがとうございました。